



Coline Vuillermet (MiM 07)

Fondatrice & Président - Néo-Justice
Founder & President - Néo-Justice

UNE COURTE PHRASE POUR VOUS PRÉSENTER ? CAN YOU INTRODUCE YOURSELF IN A FEW WORDS ?

À 45 ans, j'ai fait le choix de quitter une carrière professionnelle confortable pour lancer Néo-Justice, une startup innovante à raison d'être, dont l'ambition est d'offrir à tous une Justice de qualité, simple, rapide et peu onéreuse.

At 45 years old, I made the choice to leave a comfortable professional career to launch Néo-Justice, an innovative startup with a specific purpose, whose ambition is to offer everyone simple, fast and inexpensive quality Justice.

COMMENT ÊTES-VOUS ARRIVÉE À VOTRE POSTE ACTUEL ? HOW DID YOU GET TO YOUR CURRENT POSITION?

J'ai toujours rêvé d'être entrepreneur et ai toujours eu des milliers d'idées de création de startups, certaines complètement farfelues, d'autres beaucoup plus entrepreneur ! Après mes études, j'ai rejoint un grand cabinet d'avocats d'affaires américain puis ai eu des responsabilités importantes au sein d'un grand groupe bancaire européen mais le rêve de créer une startup ne m'a jamais quittée. Quand j'ai eu l'idée de Néo-Justice, elle m'est apparue comme une évidence et j'ai sauté le pas.

I've always dreamed of being an entrepreneur, and had always thousands of ideas for creating startups, some completely crazy, others much more entrepreneurial! After graduating, I joined a large American business law firm, then held senior positions in a major European banking group, but the dream of founding a startup never left me. When I came across the idea of Néo-Justice, it seemed like the obvious thing to do, and I took the plunge.

VOTRE MEILLEUR SOUVENIR À ESCP ? YOUR BEST MEMORY AT ESCP?

Un cours d'informatique (je me souviens encore de l'intitulé du cours « Computer skills »), le premier jour de ma scolarité à ESCP. Je m'étais installée au dernier rang à côté d'un type que je ne connaissais pas et avec qui j'ai ri sans discontinuer pendant les 2 heures de cours.

A computer class (I still remember the name of the course, "Computer skills") on my first day at ESCP. I sat in the back row next to a guy I didn't know, with whom I laughed non-stop for 2 hours.

LA QUALITÉ QUI VOUS SERT LE PLUS DANS VOTRE CARRIÈRE PROFESSIONNELLE ? WHICH QUALITY LED YOU TO WHERE YOU ARE NOW IN YOUR PROFESSIONAL CAREER ?

La volonté.

Willpower.

LE CONSEIL QUE VOUS AURIEZ AIMÉ QU'ON VOUS DONNE LORSQUE VOUS ÉTIEZ ÉTUDIANTE ? THE PIECE OF ADVICE YOU WISH SOMEONE HAD GIVEN YOU WHEN YOU WERE A STUDENT?

Suis tes rêves, fonce, tu t'en sortiras toujours... et en chemin, n'oublie pas d'être heureuse.

Follow your dreams, go for it, you'll always get away with it... and along the way, don't forget to be happy.

UNE PERSONNE QUI VOUS INSPIRE ? A PERSON WHO INSPIRES YOU?

Tout le monde m'inspire, les personnes qui souffrent, les personnes qui aident les autres, un bon manager, un entrepreneur qui se bat pour faire vivre son entreprise et créer des emplois, un bon copain, une bonne mère...

Everyone inspires me: people who suffer, people who help others, a good manager, an entrepreneur who fights to keep his business going and create jobs, a good friend, a good mother...

QUEL EST L'ACCOMPLISSEMENT DONT VOUS ÊTES LA PLUS FIÈRE DANS VOTRE POSTE ? WHAT IS THE ACCOMPLISHMENT YOU ARE MOST PROUD OF IN YOUR CURRENT POSITION?

D'avoir eu le courage de quitter une carrière confortable pour réaliser mon rêve.

For having the nerve to leave a comfortable career to pursue my dream.